



Dr. Santiago Genovés, nuevo socio numerario de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Santiago Genovés-Tarazaga realizó sus estudios profesionales dentro del campo de Antropología Física en la Escuela Nacional de Antropología, y recibió de la Universidad de Cambridge el título de Doctor en Ciencias Antropológicas, el 14 de junio de 1956. El tema de su tesis profesional fue el de "Diferencias sexuales en el hueso innominado". Ha sido profesor titular de materias diversas en la Escuela Nacional de Antropología y en la División de Doctorado en Antropología de la Universidad Nacional Autónoma de México. Es actualmente investigador titular a tiempo completo en la sección de Antropología de la propia Universidad. Sus trabajos científicos han aparecido en la literatura periódica especializada del país y del extranjero. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su sección de Biología el 5 de noviembre de 1969.